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Sehr geehrter Herr Ministerialrat, 
 
Die "AG Literatur" ist ein Verein, dessen Arbeitsschwerpunkt die Verbessserung und Erweiterung der 
Produktionsbedingungen von in Österreich lebenden und arbeitenden Autor/inn/en ist. Um dieses 
Ziel zu erreichen, wollen wir auf mehreren Ebenen (siehe auch Projektpapier anbei!) aktiv werden: 
1. Durch eine verstärkte öffentliche Diskussion über den Literaturmarkt bzw. über die Verhältnisse, 
unter denen Literaturarbeit stattfindet, soll das "Image" der Autor/inn/en verbessert werden. 
2. Aus- und Weiterbildung soll die fehlende Betreuung durch die Verlagslektorate punktuell sowie 
systematisch ersetzen. Damit wird auch ein Diskurs über das Werk auf einer professionellen 
Werkstattebene eröffnet und so den Autor/inn/en eine Auseinandersetzung mit ihren eigenen 
literarischen Potentialen ermöglicht 
3. Mit der Literaturzeitschrift "Literatur-Images" soll ein österreichweiter, permanenter Diskurs über 
die kulturpolitischen Bedeutung von Literatur und ihrer Produzent/inn/en in Gang gesetz werden. 
 
In diesem Sinn ersuchen wir Sie, unser Projektansuchen zu prüfen. Zu offenen Fragen stehe ich gerne 
zur Verfügung. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
Dr. Raimund Kremlicka 
Für den Vorstand 
 
P.s.: Um die infrastrukturellen Kosten so niedrig wie möglich zu halten, sind wir mit der ÖDV eine 
Bürogemeinschaft eingegangen, sind aber - das möchte ich ausdrücklich betonen - ein autonomer 
Vereinskörper mit anderen Zielen und anderen Arbeitsschwerpunkten. Die Kooperation beschränkt 
sich ausschließlich auf eine infrastrukturelle Zusammenarbeit. 


